

Casa oZs0 fue construida por etapas, organizando y ejecutando el programa de la vivienda en “bloques” o “módulos” independientes, según su función. Los detalles arquitectónicos trabajados en toda la estructura de la vivienda destacan la construcción de esta casa de campo integrada a la naturaleza que la rodea.

Todos los módulos se separan entre sí por las circulaciones (iluminadas y rematadas con vistas hacia la naturaleza del exterior), haciendo que su individualidad le permita al cliente prescindir de alguno de ellos durante la primera etapa de construcción -no afectando la funcionalidad de la casa- sin que ésta se perciba incompleta, permitiendo saber cómo quedará al estar 100% terminada.

